
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

ニュースレター Vol．７

平成１７年７月２２日（金）午後７時～９時、飯坂支所 ２階大会議室において

 「第７回飯坂地区地域づくり懇談会」が開催されました。 

遠藤会長より、飯坂地区地域づくり懇談会でまとめる

「第１回提案書」について説明がありました。 

説明後、参加者全員の拍手により、提案書が承諾されました。 

今後は懇談会メンバーが各々の組織へＰＲしていくことや、

７月２５日（月）に福島市長へ提案書を提出すること、また湯

野地区等の自治振興協議会や湯野商店街などとも連携をする

ため、提案書を提示し説明する旨の報告がありました。 

協 議 の 内 容 

その１：

飯坂地区町内会連合会の鈴木信男さんから、

７月２４日から仮オープンする旧堀切邸について説明

がありました。当日は午前１０時から式典が催される

ことや、施設利用者の駐車場には旧飯坂支所跡地が利

用されることなど、また今後は最終的な施設のあり方

を地域住民の意見も取り入れながら検討されること 

その２：

○市都市計画課 佐藤課長より 

今回の提案を参考にして、市は平成１８年度から「まちづくり交付金」の活用がで

きるように計画策定に着手するが、８月末頃には、この懇談会へ素案を提示したいと

の説明がありました。 

○県北建設事務所企画調査グループ 関根課長より 

今回の提案書には、地域のいろいろな団体の方々の思いがこもっていると思いま

す。摺上川やその両岸の国道・県道については県で管理しているので、県としても地

元の方々と一緒になって、一緒にできることを検討いきたいとの話しがありました。



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

飯坂地区地域づくり懇談会 会 長 遠藤 孝秀 、 副会長 安斎 忠作 

副会長 川又 知子 、 事務局 渡辺 忠雄 
地元市議会議員      斎藤 朝興 、 高柳  勇 、 中野 哲郎 
福 島 市        市 長 瀬戸 孝則 
             都市政策部 部長 落合 省 、次長 菅原 強 
                   課長 佐藤 祐一、課長補佐 菅井 高男 
                   係長 阿部 肇 、技査 熊坂 敏明 
             飯坂支所  支所長 大内 恒 

飯坂地区地域づくり懇談会 に関するご意見・お問合せは 
飯坂温泉観光協会   TEL 024-542-4241(直通) 
福島市  都市政策部都市計画課   まちづくり推進係 TEL 024-525-3761(直通) 
福島県  県北建設事務所企画調査ｸﾞﾙｰﾌﾟ 地域づくり推進担当 TEL  024-521-7642(直通) 

今後の進め方 ・「まちづくり交付金」を活用するための計画の素案が、８月末頃には、この懇
談会へ提示される予定です。 

○出席者 

○遠藤会長より趣旨説明 

 飯坂地区地域づくり懇談会は平成１７年１月からスタートしました。懇談会は飯坂地区の６つ
の団体から選抜された２２名の委員で構成されており、福島県・福島市からもオブザーバーとし
て参加してもらっています。地区の好きな点・嫌いな点の整理から始まり、それらをいかに活用
し改善していくか話し合い、７回の懇談会を経て自分たちの夢を図示しました。提案書のなかの
緑の点線の区域が意見が集中した区域で、そのなかを性格の違う６つのブロックに分け各々のイ
メージと目標を設定しました。住民と行政の協働が実現されるようよろしくお願いします。 

○瀬戸市長からのあいさつ 

 皆様には提案書提出のため御来庁いただきありがとうございます。飯坂地区については地域再
生計画の認定を受け、今年度はこの提案書を活用し市民と行政の協働で計画をまとめる年です。
最近は街の皆様の意識が変わってきており、自分たちの街は自分たちで考えていく方向になって
きており、その手法が一番であると思います。この提案書は飯坂地区で様々な活動をされている
方々の提案であると思います。観光・農業・商業で連携をとって頑張っていただき、皆様が汗を
流す場面が出てきて、そして夢の実現のため行政が支援していくこれが協働であると考えます。
飯坂地区は広いのでブロック毎にイメージ等を設定したのは非常に良いと思います。本日、初め
て提案書をいただきましたが、皆様が長い時間をかけて体を使ってつくりあげたものだと思いま
す。一年一年かけて目で見えるものになってきて、飯坂温泉がまわりから良くなってきたと言わ
れるよう、互いに頑張って行きたいと思いますので、会長を中心によろしくお願いします。 

★７月２５日（月）午後４時から、懇談会から瀬戸市長へ提案書を手渡しました。


